

Lundin Mining nombra a nuevo director ejecutivo de Minera Candelaria



Lundin Mining anunció el nombramiento del nuevo director ejecutivo de Minera Candelaria, Leonardo González, quien se incorporará a la organización el próximo 14 de julio de 2025.

González cuenta con más de 25 años de experiencia en la industria minera, ejerciendo diversos cargos de alta dirección en Chile. Su trayectoria profesional incluye el desempeño como gerente general en Antofagasta Minerals y el más reciente como Gerente General en Minera Zaldívar.

El nuevo director ejecutivo de Candelaria es Ingeniero Civil en Minas egresado de la Universidad de Atacama y cuenta con un MBA de la Universidad de Chile. **mch**